

Logros del *woke*

JAIME CARO MORENTE

Los logros del movimiento *woke* no se pueden medir desde el punto de vista del materialismo vulgar. El logro de eso que llamamos *woke* es la impugación total del sistema liberal. Ha sembrado la semilla para que nazcan movimientos de nuevo cuño interseccionales. El sistema que se construyó sobre el paradigma liberal del daltonismo racial en la década de los sesenta, ha quedado totalmente roto gracias a este movimiento, defiende el autor de este artículo.



Lea el artículo completo en
www.nuevarevista.net



La lucha por el cambio.

Foto: © Shutterstock.

Hoy en día el uso del vocablo *woke* es totalmente peyorativo, cuando hace una década simbolizaba una lucha radical contra la injusticia social, activismo y pensamiento antirracista. Esta transformación se corresponde con su uso por parte de la *Alternative Right* (*Alt-right*, la derecha alternativa en EE.UU.), y luego de la derecha y sectores de izquierda (de otros países). La izquierda estadounidense ya ni siquiera piensa que sea efectivo luchar por el significante *woke*.

El principal logro que ha conseguido el movimiento *woke* es destruir el paradigma liberal sobre la cuestión racial vigente desde hace más de 50 años en los Estados Unidos al finalizar el movimiento por los derechos civiles encabezado por las personas negras. No es un logro sin importancia tumbar todo un paradigma asentado en una «democracia liberal madura» [...]